

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with rounded corners, which is centered on a solid red background.

# **Bhabinkamtibmas Desa Cikidang Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan dan Cegah TPPO**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Aug 28, 2024 - 13:53



*Bhabinkamtibmas Desa Cikidang Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan dan Cegah TPPO*

Bhabinkamtibmas Desa Cikidang Polsek Cikidang Polres Sukabumi, Brigadir Aditya D, SH, melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Cikidang Rt.01 Rw.01 Desa Cikidang, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan tujuan mempererat silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Aditya D, SH menyampaikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, di antaranya mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling serta memastikan tamu yang datang wajib melapor dalam waktu 1x24 jam.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian apabila ditemukan kendala keamanan di lingkungan. Warga diimbau untuk segera melapor melalui nomor telepon yang telah diberikan.

Brigadir Aditya D, SH juga mendengarkan curhatan serta menerima saran dari warga masyarakat, sebagai bagian dari upaya untuk memahami dan menanggapi kebutuhan serta kekhawatiran mereka. Dalam himbauannya, ia juga mengingatkan masyarakat agar berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan yang

menjanjikan gaji besar, baik di dalam maupun di luar negeri, untuk menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta diharapkan dapat meningkatkan hubungan baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, sekaligus menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.